

Appel à la grève le 24 septembre

Non à cette réforme des retraites !

**Nous ne voulons pas de cette politique qui génère de l'insécurité sociale. Ni de la loi « Fonction Publique » (disparition des commissions paritaires, fusion des CT et des CHSCT, recours accru aux contractuel·le·s ...).
Ni des journées de formation obligatoires pendant les vacances scolaires.**

Nous voulons dire non à cette politique prônant l'individualisme et créant toujours plus d'inégalités.

Nous disons oui à la répartition des richesses, oui au collectif et oui à la solidarité.

Une manifestation intersyndicale est organisée à Chambéry : 14h à la Sasson. Le tract de l'intersyndicale sera diffusé le plus rapidement possible.